
REQUERIMENTO Nº 49/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre projeto para a instalação de ciclovia no Município de Santa
Isabel

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a essa Casa
se há algum projeto ou estudo para a instalação de ciclovia no Município de Santa Isabel.

JUSTIFICATIVA

 

Este pedido se deve ao aumento significativo do número de ciclistas em nosso Município,
que atualmente enfrentam dificuldades e correm riscos ao compartilhar as vias com veículos
automotores.

De se mencionar que a ausência de um espaço destinado exclusivamente para a prática do
ciclismo não representa apenas um obstáculo para esses cidadãos, como também contribui
para o aumento do risco de acidentes.

Vale mencionar a importância da promoção de meios de transporte sustentáveis e a
instalação de ciclovias seria um incentivo à prática de atividades físicas.

Do exposto, caso existam planos ou estudos nesse sentido, solicito informações sobre o
cronograma previsto para a realização desse projeto, bem como os locais potenciais para
sua instalação.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de fevereiro de 2024.
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